



Habakuk: „Ist dies nur eine Notwohnung oder können wir beim Wohnungsamt noch irgendwelche Ansprüche stellen?“

Proppke „Stör' mich jetzt nicht! Lies das Morgenpost-Büchlein „Wie komme ich zu einer Wohnung“? Dann weißt du ganz genau Bescheid!“



Proppke wurde wild

und ging zum Sturmangriff über.
„Jetzt sage ich es dir nua schon zum siebzehnten Male, daß ich meinen alten Frack durch eine kleine Anzeige in der Morgenpost verkaust habe!
Du läßt deine Sachen noch so lange liegen, daß die Motten reinkommen.“

„Sieh mal hinten nach, Habakuk!“

„Nein, nicht bei mir, sondern in der Beilage! Da sind Kobolts*) drin!“

*) Der heute beginnende humoristische Roman v. Erdmann Graefer



(Proppke im Illustriehaus telefoniert mit Habakuk)